

gés par messire Proulx, ci-devant directeur du collège de St. Hincinthe, assisté de MM. Grenier, Turcotte, Sirois, Lafontaine et Dunn, laïc, professeur anglais.—*Gazette de Québec.*

CHATEAU ST. LOUIS,

Québec, le 21 Octobre, 1820.

Il a plu à Son Excellence lord Aylmer, de nommer le lieutenant colonel Glegg, comme secrétaire civil.

Son Excellence le gouverneur-en-chef s'occupera des affaires tant civiles que militaires au Château St. Louis, les jours suivans, savoir :

AFFAIRES CIVILES.

Les lundis, mercredis et vendredis, de onze heures à une heure.

AFFAIRES MILITAIRES.

Les mardis, jeudis et samedis de onze heures à une heure.

De par Son Excellence,

J. B. GLEGG, secrét.

Château St. Louis, le 20 Octobre 1820.

Il paraît par un avertissement publié dans le *Montreal Gazette*, que quelques particuliers de cette ville se proposent de s'adresser à la Législature, pour demander que la province construite, on leur permette de construire, à la plaine Ste. Anne, un bassin navigable pour les bateaux, berges, &c. Ce bassin formerait un triangle, ou espace triangulaire, qui aurait pour base le canal de La Chine.

Les quais avancent, mais il nous semble y avoir encore beaucoup à faire, avant qu'ils soient achevés, ou mis hors de danger du côté des glaces.

*Orage extraordinaire.*—Mardi soir, vers cinq heures, a commencé un violent orage accompagné d'éclairs et de coups de tonnerre, qui se succédaient avec une rapidité étonnante. Plusieurs accidens en ont été la suite. Dans la paroisse de Longueuil, au Côteau rouge, la grange d'un habitant du nom de St. André a été brûlée par la foudre, ainsi que 4000 gerbes de blé, 1800 gerbes d'avoine, 20 voies de pois, et 6000 bottes de foin qu'elle renfermait. On nous rapporte que la grange d'un nommé Racicot, entre Longueuil et La Prairie; celle d'un nommé Quesnel, à la côte de Liesse, paroisse de St. Laurent, une maison et une grange à St. Jean, sont aussi devenues la proie des flammes occasionnées par le fluide électrique.—*Minerve.*

*Feu.*—Jeudi matin, vers une heure, le feu fut aperçu dans la partie de la maison faisant le coin des rues St. Paul et St.